

CVJM-Basecamp `23

„Der Kongress für alle, die CVJM in die Zukunft führen wollen“

Unter dieser Überschrift lud der CVJM-Deutschland zu einem Kongress auf den Schönblick nach Schwäbisch Gmünd ein. Nachdem es für uns fast ein Heimspiel war, waren wir mit einer großen Gruppe vor Ort.

Und es hat sich echt gelohnt:

Am Freitag inspirierte uns der Bericht von Dorina Lluka Davies, der Generalsekretärin aus dem YMCA Kosovo. Mit acht Leuten startete der YMCA eine Mitarbeiterschulung, an der bis heute über 3000 Jugendliche teilgenommen haben.

Am Samstag Vormittag ging es um „Die Zukunft“. Tobias Faix, Theologe, Autor und Blogger erklärte uns den Begriff der „Transformation“ gerade auch im Blick auf den CVJM. Und dass wir „Ambiguitätstoleranz“ brauchen. Das bleibt uns in Erinnerung.

Johannes Kleske, Zukunftsforscher forderte uns auf: „Erzähl mir eine Geschichte, an der ich teilhaben möchte.“ So passiert Veränderung.

Bereichernd waren vor allem die vielen Begegnungen und Gespräche mit CVJMern aus ganz Deutschland und darüber hinaus. Ob in den kleinen Homebase-Gruppen ein Bibeltext miteinander geteilt wurde oder in vielen Workshops über die Zukunft des CVJM nachgedacht wurde, überall war der Wunsch zu spüren, den CVJM in die Zukunft zu entwickeln.

Am Samstag Abend teilte Daniela Mailänder, Jugendreferentin beim CVJM-Bayern, ihre Erfahrungen beim Paragleiten mit uns. Beim Paragleiten und bei Veränderungen gilt: „Der letzte Schritt erfolgt in der Luft“. Eine Erfahrung die mit Gottvertrauen zu tun hat.

Anschließend wurde gefeiert mit allen Sinnen!

Fröhliche Spiele, mitreißende Musik, ein tolles Barbecue und zum Abschluss eine Feuershow brachten uns in Bewegung.

Das Basecamp endete am Montag mit einem Gottesdienst mit Generalsekretär Hansjörg Kopp. „Ich trage bei, aber es hängt nicht von mir ab“, war ein ermutigender Satz seiner Predigt.

So fuhren wir Fellbacher nach vier erfüllten und inspirierenden Tagen wieder nach Fellbach zurück. Im Gepäck haben wir ein paar konkrete Projekte und ein paar Ideen, die sich noch entwickeln dürfen.

Mein persönliches Fazit:

Ich bin sehr dankbar, dass ich am Ende meiner Vorstands- und Ausschusszeit diese Tage erleben durfte.

Ich erlebte eine junge Generation, die mit Kreativität und Empatie für die Menschen Verantwortung übernimmt, Neues ausprobiert und eine Vision von der Zukunft hat. Es gilt: Mit Jesus Christus mutig voran!

Sabine Beuttler

Bildunterschrift:

- Fellbacher Gruppe
- Schönblick
- Alle Württemberger und Badischen CVJMern auf einem Bild